



AUX CHEMINOTS CONTRACTUELS & STATUTAIRES

Montreuil, le 10 juillet 2024

EXIGEONS LE RESPECT DES URNES !

Le camp progressiste affiche une première victoire électorale arrachée grâce à la mobilisation citoyenne et à celle de la CGT. Claire sur ses valeurs.

Rien n'était écrit d'avance, les forces de gauche ont su s'unir et proposer un autre avenir tout en faisant barrage. La stratégie de dissolution de Macron favorisant la prise du pouvoir par l'extrême droite et ses alliés a été mise en échec. Le plus grave a été évité, même si les incertitudes demeurent quant à la constitution d'un gouvernement résolument tourné vers le progrès social.

Lors du dernier scrutin des élections législatives, nous avons franchi une première étape qui doit permettre de renouer avec le progrès social, mais le plus important reste à faire.

La responsabilité des élu·e·s du Nouveau Front Populaire est immense. Le second tour oblige aussi tous les député·e·s qui ont été élu·e·s grâce aux votes des électeurs du Nouveau Front Populaire.

L'espoir suscité par le vote est immense, nos exigences sociales le sont tout autant. En cela nous exigeons :

- L'abrogation de la réforme des retraites ;
- L'augmentation des salaires, des pensions et des minima sociaux ;
- L'égalité professionnelle femmes-hommes ;
- Des moyens pour nos services publics et arrêter le processus de privatisation de FRET SNCF et du transport ferré de voyageurs ;
- Retour à l'unicité de l'entreprise SNCF ;
- Des conditions sociales de haut niveau pour l'ensemble des cheminots du secteur ferroviaire ;
- Une vraie politique de réindustrialisation du pays ;
- La garantie des libertés, en commençant par voter une amnistie des militant·e·s syndicaux condamné·e·s lors d'actions revendicatives.

La CGT et ses organisations appellent solennellement Emmanuel Macron à respecter le résultat des urnes. Pas question de continuer sa politique économique et sociale violente. Le nouveau gouvernement doit être formé au plus vite, autour du programme du Nouveau Front Populaire.

Le 18 juillet prochain, la Fédération CGT des cheminots appelle ses syndicats à organiser en lien avec les structures interprofessionnelles des rassemblements devant les Préfectures et à Paris à proximité de l'Assemblée nationale pour exiger la mise en place d'un gouvernement issu du Nouveau Front Populaire.

Ne nous faisons pas voler notre victoire !

